

# Übung Tauchgruppe Süd am Bergerteich

01.04.2011 von MH

Am Freitag dem 1. April 2011 wurde von der Tauchgruppe Süd und der Freiwilligen Feuerwehr Laxenburg eine gemeinsame Übung am Laxenburger Bergerteich abgehalten. Es wurde das gemeinsame Arbeiten zwischen der örtlichen Feuerwehr und dem Sonderdienst (Tauchdienst) in der Praxis geübt. Bereits im Winter 2010 wurde eine theoretische Schulung im Feuerwehrhaus Laxenburg über den Einsatzbereich der Tauchgruppe durchgeführt.

Von der Feuerwehr Laxenburg wurden die Tätigkeiten der Tauchgruppe mittels Bereitstellung einer Feuerwehrrille unterstützt. Der gesamte Teich wurde mittels Echolot vermessen um die Beschaffenheit des Gewässers zu erkunden, weiters wurde der komplette Teich durch fünf Einsatztaucher betaucht.

Im Einsatz standen 11 Mann der Feuerwehr Laxenburg 6 Mann des Sonderdienstes Tauchgruppe.

Für die gute Zusammenarbeit möchte sich die Feuerwehr Laxenburg recht herzlich bei der Mannschaft der Tauchgruppe Süd bedanken.

•



•



•



•



•



•

